



السيد الاستاذ / رئيس قطاع الإفصاح

البورصة المصرية

تحية طيبة وبعد،،

نود الاحاطة الى انه قد تم الموافقة علي نشر تقرير الإفصاح الخاص بشركة بلتون المالية القابضة (ش.م.م)، وفقا لأحكام المادة (٤٨) من قواعد القيد بالبورصة المصرية وذلك بشأن قرارات مجلس إدارة الشركة المنعقد بتاريخ ٢٠٢٢/١١/٢١ بالموافقة على دعوة الجمعية العامة غير العادية للشركة للحصول على موافقتها على زيادة رأس المال المرخص من مليار جنيه الى ١١ مليار جنيه وزيادة راس المال المصدر من ٩٢٦,٩٥٧,٤٩٦ جنيه إلى ١٠,٩٢٦,٩٥٧,٤٩٦ جنيه بزيادة قدرها ١٠ مليار جنيه موزعة علي عدد ٥ مليار سهم عادي نقدي بالقيمة الاسمية للسهم البالغة ٢ جنيه لصالح قدامى المساهمين وذلك عن طريق الإيداع النقدي بالبنك مع تداول حق الإكتتاب منفصلاً عن السهم الأصلي.

وتلتزم الشركة بالإفصاح لقدامى المساهمين قبل فتح الاكتتاب بخمسة أيام عمل عن القيمة العادلة المعدة من قبل مستشار مالي مستقل.

برجاء نشر التقرير المرفق على شاشات التداول بالبورصة واتخاذ ما يلزم في هذا الشأن .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

تحريرا في ٢٠٢٢/١١/٢٣

د / سيد عبد الفضيل
نائب رئيس قطاع الاشراف والرقابة
علي سوق المال

رئيس قطاع الإفصاح





<u>Disclosure Form</u>	<u>تقرير الإفصاح</u>
<u>For Modification Purpose pursuant to Article (48) of the Listing Rules</u>	<u>بغرض التعديل وفقا للمادة (48) من قواعد القيد</u>
<u>Regarding proceeding with procedures for increasing the issued capital of Beltone Financial Holding Company</u> <u>With trading the subscription rights of the capital increase shares separately from the original share</u>	<u>بشأن السير في إجراءات زيادة رأس المال المصدر لشركة بلتون المالية القابضة</u> <u>مع أعمال تداول حق الاكتتاب في اسهم الزيادة منفصلا عن السهم الأصلي</u>
<u>Cash Increase from EGP 926,957,496 to EGP 10,926,957,496 and increasing the authorized capital from EGP 1,000,000,000 to EGP 11,000,000,000</u>	<u>زيادة نقدية من 926,957,496 جنيه مصري إلى 10.926.957.496 جنيه مصري، وزيادة رأس المال المرخص به من 1.000.000.000 جنيه مصري إلى 11.000.000.000 جنيه مصري</u>

Section	Disclosure	الإفصاح	البند
Company's name	Beltone Financial Holding S.A.E.	بلتون المالية القابضة ش.م.م	اسم الشركة
Authorized Capital	EGP 1,000,000,000 (one billion Egyptian pounds)	1.000.000.000 (مليار جنيه مصري)	رأس المال المرخص به
Issued Capital	EGP 926,957,496	926,957,496 جنيه مصري	رأس المال المصدر
Number of Shares (Current) / Nominal Value of Share	463478748 share/ Nominal Value of each Share is EGP 2	463478748 سهم / قيمة كل سهم (2) جنيه مصري	عدد الأسهم / القيمة الاسمية للسهم (الحالي)
The party calling for the meeting	Board of Directors of meeting Held on Monday 21/11/2022	اجتماع مجلس إدارة الشركة المنعقد في 2022/11/21	الجهة الداعية للاجتماع



داليا فوزي



<p>The Nature of the Intended Modification</p>	<ul style="list-style-type: none">- increasing the company's authorized capital from EGP 1,000,000,000 (one billion Egyptian pounds) to EGP 11,000,000,000 (Eleven billion Egyptian pounds).- increase the company's issued capital from EGP 926,957,496 to EGP 10,926,957,496 Egyptian pounds by an amount of 10,000,000,000 Egyptian pounds. The cash increase will be raised through inviting the existing shareholders to subscribe to the increase shares, each in proportion to its contribution to the company's capital before the increase through the issuance of a number of 5,000,000,000 shares for subscription at the nominal value of the share at EGP 2 per share. Subscription right to the capital increase shares shall be traded separately from the original share.	<ul style="list-style-type: none">- زيادة رأس المال المرخص به للشركة من مبلغ وقدره 1,000.000.000 جنيه مصري (مليار جنيه مصري) الي مبلغ وقدره 11.000.000.000 جنيه مصري (احدى عشر مليار جنيه مصري)،- زيادة رأس المال المصدر للشركة من مبلغ وقدره 926,957,496 جنيه مصري الي مبلغ وقدره 10.926.957.496 بزيادة قدرها 10.000.000.000 جنيه مصري، زيادة نقدية تمول عن طريق دعوة قدامي المساهمين للاكتتاب في أسهم الزيادة كل بنسبة مساهمته في رأسمال الشركة قبل الزيادة من خلال اصدار عدد 5.000.000.000 سهم، يتم الاكتتاب فيها بالقيمة الاسمية للسهم البالغة 2 جنيه مصري للسهم الواحد، مع اعمال تداول حق الاكتتاب في أسهم الزيادة منفصلاً عن السهم الأصلي.	<p>طبيعة التعديل المزمع</p>
	<ul style="list-style-type: none">• Justifications for increasing the authorized capital: Accommodating the increase in the issued capital.• Justifications for increasing the issued capital:	<ul style="list-style-type: none">• مبررات زيادة راس المال المرخص به: استيعاب زيادة راس المال المصدر.• مبررات زيادة راس المال المصدر:	





<p>Justifications and Reasons for the Modification</p>	<p>1- Allocating approximately 15% of the increase amount to pay all and/or part of the loans owed by the company and its affiliates.</p> <p>2- Allocating approximately 85% of the increase amount to cover the company's necessary cash flow needs for:</p> <ul style="list-style-type: none">- Establish new companies and issue the licenses to practice new activities or add them to the current activities.- Establish new subsidiaries companies to expand in all activities.- Acquisition and/or contribution in companies whether these companies are listed on the Egyptian Stock Exchange or not.- increase the capital of the subsidiaries.-Enhancing the liquidity of the holding company and financing the activities of subsidiaries.-Improving and developing the Supporting Functions (finance, information technology, control...etc) in the holding company and its subsidiaries by investing in advanced and modern information systems to ensure improvement of supervisory performance and follow-up risks	<p>1- تخصيص ما يقارب نسبة 15% من مبلغ الزيادة لسداد كل و/أو جزء من القروض المستحقة على الشركة وشركاتها التابعة.</p> <p>2- تخصيص نسبة ما يقارب 85% من مبلغ الزيادة لتغطية احتياجات الشركة من السيولة النقدية اللازمة لما يلي:</p> <ul style="list-style-type: none">- تأسيس شركات جديدة واستصدار الرخص اللازمة لممارسة أنشطة جديدة أو اضافتها بجانب الأنشطة الحالية.- تأسيس شركات تابعة جديدة بغرض التوسع في كافة الأنشطة.- الاستحواذ و/أو المساهمة في الشركات سواء كانت تلك الشركات مقيدة بالبورصة المصرية او غير مقيدة.-زيادة رؤوس أموال الشركات التابعة-تعزيز سيولة الشركة القابضة وتمويل أنشطة الشركات التابعة.-تحسين وتطوير إدارات الدعم "Supporting Functions" (المالية، تكنولوجيا المعلومات، الرقابة...إلخ) في الشركة القابضة وشركاتها التابعة من خلال الاستثمار في نظم معلومات متطورة وحديثة للتأكد من تحسين الإداء الرقابي ومتابعة المخاطر.	<p>مبررات وأسباب التعديل</p>
---	--	--	------------------------------





	<p>- Expanding the base of products and services provided to Beltone Holding Company and its subsidiaries by entering into new sectors/areas</p> <p>- Improving the performance of the financial services sectors by attracting specialized human competencies to manage the relevant sectors and injecting new investments into the holding company and its subsidiaries.</p> <p>-Covering the holding company and its subsidiaries cash liquidity needs for expansion and diversification of its investments</p> <p>In all cases, the company will maintain the percentage of the free float shares for continued listing in the stock exchange</p>	<p>-توسيع قاعدة المنتجات والخدمات المقدمة لشركة بلتون القابضة ولشركاتها التابعة من خلال الدخول في قطاعات/مجالات جديدة</p> <p>-تحسين أداء قطاعات الخدمات المالية من خلال استقطاب الكفاءات البشرية المتخصصة لإدارة القطاعات المعنية وضخ استثمارات جديدة في الشركة القابضة وشركاتها التابعة.</p> <p>-تغطية احتياجات الشركة القابضة وشركاتها التابعة من السيولة النقدية اللازمة للتوسع والتنوع في استثماراتها</p> <p>في كافة الحوال ستحافظ الشركة علي نسبة الأسهم حرة التداول لاستمرار القيد بالبورصة</p>	
<p>The Board of Directors' Resolution based on the minutes of the board of directors</p>	<ul style="list-style-type: none">• The company's board of directors unanimously agreed to approve the reasons and justifications for increasing the authorized and issued capital of the company.• The company's board of directors unanimously approved the report of the company's auditor regarding the reasons and justifications for increasing the authorized and issued capital of the company.	<ul style="list-style-type: none">• وافق مجلس إدارة الشركة بالإجماع علي اعتماد أسباب ومبررات زيادة رأس المال المرخص به والمصدر للشركة.• وافق مجلس إدارة الشركة بالإجماع علي اعتماد تقرير السيد/ مراقب حسابات الشركة عن أسباب ومبررات زيادة رأس المال المرخص به والمصدر للشركة.	<p>قرار مجلس الإدارة من واقع محضر مجلس الإدارة</p>





	<ul style="list-style-type: none">• The Company's Board of Directors unanimously agreed to submit a proposal to the company's extraordinary general assembly regarding increasing the company's authorized capital from EGP 1,000,000,000 (one billion Egyptian pounds) to EGP 11,000,000,000 (Eleven billion Egyptian pounds), as well as to increase the company's issued capital from EGP 926,957,496 to EGP 10,926,957,496 Egyptian pounds by an amount of 10,000,000,000 Egyptian pounds. The cash increase will be raised through inviting the existing shareholders to subscribe to the increase shares, each in proportion to its contribution to the company's capital before the increase through the issuance of a number of 5,000,000,000 shares for subscription at the nominal value of the share at EGP 2 per share. Subscription right to the capital increase shares shall be traded separately from the original share.• The Company's Board of Directors unanimously agreed to adopt the disclosure report form in accordance with the provisions of Article (48) of the Rules for Listing and Delisting Securities in the Egyptian	<ul style="list-style-type: none">• وافق مجلس إدارة الشركة بالإجماع علي تقديم مقترح للجمعية العامة غير العادية للشركة بشأن زيادة رأس المال المرخص به للشركة من مبلغ وقدره 1.000.000.000 جنيه مصري (مليار جنيه مصري) الي مبلغ وقدره 11.000.000.000 جنيه مصري (احدى عشر مليار جنيه مصري)، وكذلك الموافقة علي زيادة رأس المال المصدر للشركة من مبلغ وقدره 926,957,496 جنيه مصري الي مبلغ وقدره 10.926.957.496 جنيه مصري، بزيادة قدرها 10.000.000.000 جنيه مصري، زيادة نقدية تمويل عن طريق دعوة قدامي المساهمين للاكتتاب في أسهم الزيادة كل بنسبة مساهمته في رأسمال الشركة قبل الزيادة من خلال اصدار عدد 5.000.000.000 سهم، يتم الاكتتاب فيها بالقيمة الاسمية للسهم البالغة 2 جنيه مصري للسهم الواحد، مع اعمال تداول حق الاكتتاب في أسهم الزيادة منفصلاً عن السهم الأصلي.• وافق مجلس إدارة الشركة بالإجماع علي اعتماد نموذج تقرير الإفصاح وفقاً لنص المادة (48) من قواعد قيد وشطب الأوراق المالية بالبورصة المصرية بشأن السير في إجراءات زيادة رأسمال الشركة المصدر، وما يتضمنه من بيانات
--	---	--





	<p>Stock Exchange regarding proceeding with the procedures for increasing the issued company's capital, including statements and disclosures regarding the increase in the company's authorized and issued capital. The attendant Board of Directors unanimously delegated Ms. Dalia Hazem Gamil Khorshid, Chief Executive Officer and Managing Director to take all legal measures regarding the approval of the disclosure report from the Financial Regulatory Authority and to introduce any amendments to the disclosure report in accordance with the requirements of the Financial Regulatory Authority and take all procedures and disclosures in implementation of paragraph (5) of Article (48) of the Rules for Listing and Delisting Securities in the Egyptian Stock Exchange as well as signing the Minutes of the Board of Directors and any other documents to adopt the minutes from the Financial Regulatory Authority.</p> <ul style="list-style-type: none">• The Company's Board of Directors unanimously agreed to call the company's extraordinary general assembly meeting to consider increasing the authorized capital and	<p>وافصاحات بشأن زيادة رأسمال الشركة المرخص به و المصدر ، كما فوض مجلس الإدارة الحضور بالإجماع السيدة/داليا حازم جميل خورشيد الرئيس التنفيذي والعضو المنتدب في اتخاذ كافة الإجراءات القانونية بشأن اعتماد تقرير الإفصاح من الهيئة العامة للرقابة المالية وإدخال أية تعديلات علي تقرير الإفصاح وفقاً لمتطلبات الهيئة العامة للرقابة المالية ، واتخاذ ما يلزم من إجراءات وافصاحات تنفيذاً للفقرة (5) من المادة (48) من قواعد قيد وشطب الأوراق المالية بالبورصة المصرية وكذلك في التوقيع على محضر اجتماع مجلس إدارة الشركة وأي مستندات أخرى لاعتماد المحضر من الهيئة العامة للرقابة المالية.</p> <ul style="list-style-type: none">• وافق مجلس إدارة الشركة بالإجماع علي دعوة اجتماع الجمعية العامة غير العادية للشركة للانعقاد للنظر في زيادة رأس المال المرخص به
--	--	---





	<p>increasing the issued capital by inviting the existing shareholders to subscribe to the shares of the capital increase at the nominal value of the share, each in proportion to its contribution to the capital before the increase.</p> <p>Subscription right to the capital increase shares shall be traded separately from the original share. The Company's Board of Directors unanimously agreed to authorizing Mr. / Chairman of the Board of Directors to extend the invitation and specify the agenda items, date and venue, after approving the disclosure report (48) from the Financial Regulatory Authority regarding proceeding with the procedures for increasing the issued and authorized capital of the company.</p> <ul style="list-style-type: none">• The Company's Board of Directors unanimously approved delegating Ms. Dalia Hazem Gamil Khorshid, Chief Executive Officer and Managing Director to sign the Minutes of the Board of Directors meeting and any other documents required to adopt the minutes from the Financial Regulatory Authority.	<p>وزيادة رأس المال المصدر عن طريق دعوة قدامى المساهمين للاكتتاب في أسهم الزيادة بالقيمة الاسمية للسهم كل بنسبة مساهمته في رأس المال قبل الزيادة مع أعمال تداول حق الاكتتاب منفصلا عن السهم الاصيلي، وتفويض السيد/ رئيس مجلس الإدارة في توجيه الدعوة وتحديد بنود جدول الاعمال وموعد ومكان الانعقاد، وذلك بعد اعتماد تقرير الإفصاح (48) من الهيئة العامة للرقابة المالية بشأن السير في إجراءات زيادة رأس المال المصدر والمرخص به للشركة.</p> <ul style="list-style-type: none">• وافق مجلس إدارة الشركة بالإجماع على تفويض الأستاذة/داليا حازم جميل خورشيد الرئيس التنفيذي والعضو المنتدب بالشركة في التوقيع على محضر اجتماع مجلس إدارة الشركة وأي مستندات وقرارات أخرى لاعتماد المحضر من الهيئة العامة للرقابة المالية	
--	--	--	--





	<ul style="list-style-type: none">The attendees unanimously agreed to authorize Mr. Mohamed Abdel Fattah Mohamed, Mr. Khaled Abdel Wahab Hashem, Mr. Mohamed Galal Kamel, Mr. Mohamed Abdel Majid Ahmed, and Mr. Mohamed Ibrahim Mahmoud lawyers at Matouk Bassiouny and to approach the Financial Supervisory Authority and in submitting, receiving and delivering all documents related to the approval of the disclosure report and take all necessary procedures for approving the minutes of the company's board of directors meeting with the Financial Supervisory Authority. The said attorneys shall have all the powers to receive and deliver all the documents necessary to complete the procedures for approving the minutes and represent the company before the chambers of commerce and the commercial registry offices to annotate what is required in the company's commercial registry.	<ul style="list-style-type: none">وافق الحضور بالإجماع على تفويض كلا من الاستاذ/ محمد عبد الفتاح محمد والأستاذ/ خالد عبد الوهاب هاشم و الاستاذ/ محمد جلال كامل والأستاذ/ محمد عبدالمجيد احمد والأستاذ/ محمد إبراهيم محمود المحامون بمكتب معتوق بسيوني و حناوي للاستشارات القانونية والمحاماة "منفردين" ، وذلك في التعامل مع الهيئة العامة للرقابة المالية وفي تقديم واستلام كافة المستندات المتعلقة باعتماد تقرير الإفصاح واتخاذ كافة الإجراءات اللازمة لاعتماد محضر اجتماع مجلس إدارة الشركة لدي الهيئة العامة للرقابة المالية ولهم في ذلك كافة الصلاحيات من استلام وتسليم كافة مستندات اللازمة للانتهاء من إجراءات اعتماد المحضر وتمثيل الشركة امام الغرف التجارية ومكاتب السجل التجاري للتأشير بما يلزم في السجل التجاري للشركة.	
The effect of the Proposed Modification on the Company's Assets	Positive	أثر ايجابي	اثر التعديل المزمع على أصول الشركة
The effect of the Proposed Modification on the	Positive	أثر ايجابي	اثر التعديل المزمع على





Company's Obligations			التزامات الشركة
Effect of the Proposed Modification on Shareholders' Equity	Positive	أثر ايجابي	اثر التعديل المزمع على حقوق المساهمين
The legal counsel of the company	Mr. Mohamed Abdel Fattah Partner – Head of Capital Market Matouk Bassiouny & Hennawy	الأستاذ/ محمد عبد الفتاح محمد الشريك المسئول عن أسواق المال مكتب معتوق بسيوني وحناوي	المستشار القانوني للشركة

<p>I, the undersigned, hereby confirm the validity and integrity of the data contained in this form and the submitted documents, declarations and studies in support of the content of this disclosure statement. I'm aware that the Financial Supervisory Authority's approval on the disclosure statement is granted in light of the documents and data provided by the company with the aim of disclosing the nature of this modification to the traders, without any responsibility on the Financial Supervisory Authority for the contents of this statement nor giving assurances related to its accuracy or completeness. I do hereby undertake to abide by the provisions of the Company's Articles of Association and the provisions of Law No. 159 of 1981 and Law No. 95 of 1992 and the Rules for Listing and Delisting in the Egyptian Stock Exchange.</p>	<p>أقر أنا الموقع أدناه بصحة وسلامة ما جاء بهذا النموذج من بيانات وما قدم من مستندات وإقرارات ودراسات مؤيدة لمضمون ما ورد ببيان الإفصاح هذا، واعلم أن موافقة الهيئة العامة للرقابة المالية على نشر بيان الإفصاح بغرض السير في إجراءات التعديل يتم وفقا لمتطلبات قواعد القيد من حيث الشكل، وان مطابقة الهيئة العامة للرقابة المالية لبيان الإفصاح تمت في ضوء ما قدمته الشركة من مستندات و بيانات بهدف الإفصاح للمتعاملين عن طبيعة هذا التعديل، ودون ادني مسؤولية علي الهيئة العامة للرقابة المالية عن محتويات هذا البيان او تعطى تأكيدات تتعلق بدقتها او اكتمالها، وأتعهد بالالتزام بأحكام النظام الأساسي للشركة وأحكام القانون رقم 159 لسنة 1981 والقانون رقم 95 لسنة 1992 وقواعد القيد والشطب بالبورصة المصرية.</p>
Dated 21/11/2022	تحريرا في 2022/11/21
Company's Legal Representative	الممثل القانوني للشركة
Name: Dalia Hazem Gamil Khorshid	الاسم: داليا حازم جميل خورشيد
CEO & managing Director	الرئيس التنفيذي والعضو المنتدب
Signature:	التوقيع: داليا خورشيد

